

DIF ha logrado mucho, con poco

Escrito por Comunicado

Sábado 11 de Noviembre de 2023 22:34

+ Xóchitl Mejía rinde segundo informe de labores

EMPALME, Son., 10 de noviembre de 2023.- “Poniendo siempre el corazón en cada una de las acciones que se realizan, redoblando esfuerzos y pensando siempre en el bienestar de la gente, en especial de quienes menos tienen, en DIF municipal se ha hecho mucho, con muy poco”, manifestó la señora Xóchitl María Mejía de Fuentes, al rendir la tarde de este viernes su segundo informe de labores al frente del organismo.

Ante el alcalde Luis Fuentes Aguilar y autoridades municipales, personal del organismo, invitados especiales y ciudadanía en general, la primera dama del municipio dijo que en los últimos 12 meses de gestión se ha hecho un incansable trabajo en favor de la comunidad empalmense que, si bien agotador, lleno de satisfacciones.

Señaló que en el periodo que comprende de noviembre de 2022 a noviembre de 2023 han atendido a miles de personas, algunas de las cuales se acercan a DIF municipal, y muchas otras que se va en busca de ellas en los barrios, colonias y ejidos, en donde se tiene conocimiento que hay necesidades y se va en su ayuda.

Precisó que en este periodo se entregaron 15,782 desayunos escolares en 68 escuelas de Empalme y su valle, todos completamente gratuitos; 4,582 despensas a través de los programas Pasapap, Primeros 100 Días de Vida, A Paso Firme, Primeros Pasos, así como a familias vulnerables, y se entregaron 3,200 apoyos alimentarios a personas en condición de calle.

Asimismo, en jornadas comunitarias, 3,500 despensas; se recibieron en donación 8,760 latas de sardinas, canalizadas a familias en condición vulnerable, entre muchas otras acciones.

Mejía de Fuentes destacó el trabajo desarrollado en la UBR, en bodega de DIF, Departamento de Psicología, Trabajo Social, Inapam, Centros de Atención Comunitaria Infantil, la Subprocuraduría de Protección del Menor y la Familia, Subprocuraduría de Atención del Adulto Mayor, DIF en el área rural, así como reconocimiento especial a la dirección de DIF, a cargo de Martha Olivia Angulo Alcaraz.

DIF ha logrado mucho, con poco

Escrito por Comunicado

Sábado 11 de Noviembre de 2023 22:34

Expresó su agradecimiento al gobernador Alfonso Durazo por el gran apoyo a Empalme; a la presidenta y directora de DIF Sonora, Rocío Chávez de Durazo y Lorenia Valle Sampedro, respectivamente, “y muy especialmente a mi esposo, el presidente municipal, Luis Fuentes Aguilar, por su apoyo siempre incondicional, y al personal de DIF, que tiene la camiseta bien puesta; sin ellos nada se pudiera haber hecho”.

Al hacer uso de la palabra, el alcalde Luis Fuentes felicitó y reconoció a Xóchitl Mejía y su equipo de colaboradores por el gran trabajo que se desarrolló en este último año en bien de la comunidad.

“Aquí se nota que hay trabajo en equipo, y cuando eso sucede, cuando se conjuntan esfuerzos, los resultados siempre van a ser favorables, como los que hoy está dando el DIF municipal”, enfatizó.

Presentes estuvieron la síndico María Luisa Villaseñor Angulo; las y los regidores Modesta Sainz Ruelas, Rosa Haydeé González González, Carmen Teresa García Arellano, Trinidad Flores Mendoza y Javier Ibarra González; el oficial del Registro Civil, Antonio Gómez Berumen, entre otros.